

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung
des Bauausschusses (Gemeinde Schacht-Audorf) am Dienstag, 2. Juni 2015,
im Sitzungssaal des Verwaltungsgebäudes in 24790 Schacht-Audorf, Kieler Str. 25

Beginn: 17:00 Uhr

Ende: 19:00 Uhr

Gesetzliche Mitgliederzahl: 7

davon anwesend: 7

Anwesend sind:

a) stimmberechtigt:

Ausschussvorsitzender

Manfred Dresen

1. stellv. Ausschussvorsitzender

Martin Kurowski

Ausschussmitglieder

Horst Köller bis TOP 4, 18:40 Uhr

Maïke Delfs

Wolfgang Brauer

Jürgen Rettstadt

Jens Thies

b) nicht stimmberechtigt:

Gast

Fred Konrad Straub bis TOP 4, ca. 18:00 Uhr

Protokollführer

Marc Nadolny

Der Vorsitzende Manfred Dresen eröffnet die Sitzung um 17:00 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

Der Vorsitzende stellt fest, dass zu dieser Sitzung mit Einladung vom 22.05.2015 form- und fristgerecht unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen wurde. Tag, Ort und Stunde der Sitzung sind öffentlich bekannt gemacht worden. Gegen die ordnungsgemäße Einladung werden keine Einwendungen erhoben. Er stellt weiterhin fest, dass der Bauausschuss aufgrund der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig ist.

TAGESORDNUNG:

Öffentlicher Teil

1. Beschlussfassung über die Tagesordnung und über die in nicht öffentlicher Sitzung zu behandelnden Tagesordnungspunkte
2. Einwohnerfragestunde

3. Beratung und ggf. Beschlussfassung über den Ausbau des Moorkatenweges und die dortige Straßenbeleuchtung
4. Beratung über den Zustand und die Sanierungsmaßnahmen der Gemeindestraßen
5. Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden, Anfragen der Ausschussmitglieder
6. Verschiedenes

TOP 1.: Beschlussfassung über die Tagesordnung und über die in nicht öffentlicher Sitzung zu behandelnden Tagesordnungspunkte

Beschluss:

Der Bauausschuss beschließt die Durchführung der Sitzung mit der vorstehenden Tagesordnung.

Abstimmungsergebnis:

7 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen

TOP 2.: Einwohnerfragestunde

Es ergehen keine Wortmeldungen.

TOP 3.: Beratung und ggf. Beschlussfassung über den Ausbau des Moorkatenweges und die dortige Straßenbeleuchtung

Zu Beginn der Sitzung wird vom Ausschuss die Örtlichkeit besichtigt.

Beschluss:

Der Ausschuss beschließt, dass der Moorkatenweg von der Einmündung in die K 75 bis zur Einfahrt der Firma Remer entsprechend der bisherigen Variante in Bezug auf die Straßenbreite und den Aufbau der Fahrbahn erstellt werden soll. Von der Einfahrt der Firma Remer bis zur Heibelstraße sollen die vorhandenen Straßenschäden repariert werden. Das Straßenteilstück zwischen der Einfahrt der Firma Remer und dem Umspannwerk der E.ON soll eine Gewichtsbeschränkung von 7,5 t erhalten.

Die Beleuchtung des Moorkatenweges soll entsprechend der Beschlussvorlage zu TOP 8 der Sitzung des Bauausschusses am 21.05.2015 erweitert bzw. erneuert werden. Die Straßenteilbereiche, die außerhalb der gemeindlichen Wegeparzelle liegen, sollen möglichst im notwendigen Umfang erworben werden.

Nachdem ein Vorentwurfsplan mit der Darstellung des Ausbaukonzeptes, einer Schätzung der Baukosten, der groben Ermittlung des umlagefähigen Aufwands und der Beitragsverteilungsmaßstäbe vorliegt, soll eine Anliegerversammlung erfolgen.

Unter Einbeziehung dort genannter Anregungen und Bedenken wird der Ausschuss dann den Straßenausbau der Gemeindevertretung zum Beschluss empfehlen.

Abstimmungsergebnis:

7 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen

TOP 4.: Beratung über den Zustand und die Sanierungsmaßnahmen der Gemeindestraßen

Der Ausschuss besichtigt den Zustand verschiedener Straßen im Gemeindegebiet.

Beschluss:

Die Schachter Straße soll eine neue Verschleißdecke erhalten, diese Arbeiten müssen mit der Erneuerung der Wasserleitung koordiniert werden.

Der asphaltierte Gehweg auf der Ostseite der Holsteiner Straße soll im Rahmen der Straßenunterhaltung mit Betonpflaster erneuert werden. Bei Kosten unterhalb von 10.000 € entfällt eine Empfehlung an die Gemeindevertretung.

Die Straßenverbindung zwischen dem Rader Weg und der Autobahnbrücke (Straße nach Rade) muss saniert werden. Dazu soll eine FAG-Förderung beantragt werden.

Im Bereich der Königsberger Straße und der Kolberger Straße befindet sich ein Straßennamenschildermast mit einem alten (Kolberger Straße) und einem neuen (Königsberger Straße) Straßennamenschild. Künftig sollen bei der sukzessiven Erneuerung von Straßennamenschildern die an einem Mast befestigten Schilder zur Vereinheitlichung die gleiche Optik erhalten.

Für die später geplante Straßenbaumaßnahme in der Dorfstraße soll der Sanierungsumfang der Kanalleitungen ermittelt werden.

Die Fahrbahn des Wirtschaftsweges Am Brook ist in einem sanierungsbedürftigen Zustand. In diesem Zusammenhang ist zu prüfen, ob die Gemeinde für das Fräsen der asphaltierten Fahrbahn und die Oberflächenbefestigung mit „Hanse-Grant“ eine Förderung erhält.

Abstimmungsergebnis:

7 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen, 0 Stimmenthaltungen, 0 befangen

TOP 5.: Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden, Anfragen der Ausschussmitglieder

Frau Delfs weist auf den Sanierungsstau in den gemeindeeigenen Häusern hin. Es besteht Einvernehmen, dass im nächsten Jahr entsprechende Haushaltsmittel, ggf. in Höhe der Jahresmieteinnahmen, bereitgestellt werden sollten.

TOP 6.: **Verschiedenes**

Es ergehen keine Wortmeldungen.

Der Vorsitzende Manfred Dresen bedankt sich für die Mitarbeit und schließt die Sitzung um 19:00 Uhr.

gez. Dresen

gez. Nadolny

Manfred Dresen
(Der Vorsitzende)

Osterrönhof, 03.07.2015

Marc Nadolny
(Protokollführung)